

Boletín N° 005-2025
30/05/2025

PERÚ EN MÉXICO

Día de la Madre en México

En el Mes de las Madres, el Consulado General del Perú hizo llegar su saludo a todas las mamás peruanas que residen en México y a las mamás mexicanas que contribuyen con su comunidad y su país. El día de la Madre se celebra el 10 de mayo en México y el segundo domingo de mayo en el Perú, que este año fue el domingo 11.



Se inaugura biblioteca y espacio de juego para niños en el Consulado

El Consulado General inauguró en su sede, el 20 de mayo, una biblioteca con libros de la participación del Perú en la última Feria Internacional del Libro de Guadalajara, que incluye publicaciones como “La guerra del fin del mundo” de nuestro premio nobel Mario Vargas Llosa y de otros importantes autores como el Inca Garcilaso de la Vega, Ricardo Palma, González Prada, José Carlos Mariátegui y Julio Ramón Ribeyro, entre otros. Se invita a la comunidad peruana y amigos mexicanos a disfrutar de la lectura en nuestra biblioteca.

Asimismo, el 5 de mayo, se inauguró un espacio de juego para niños, como anexo al área de atención al público del Consulado. Así los niños podrán distraerse mientras los padres son atendidos.



Nuevas e-gates en el Aeropuerto Internacional Jorge Chávez

La Superintendencia Nacional de Migraciones del Perú ha anunciado la implementación del nuevo Sistema de Control Migratorio Automatizado (e-gates) en la terminal del Aeropuerto Internacional Jorge Chávez de Lima, a partir del 1 de junio.



¿Quiénes pueden usarlo?



Peruanos y extranjeros residentes en Perú



Mayores de edad



Con pasaporte electrónico válido por al menos 6 meses

📄 Solo necesitas hacer un pre-registro en línea antes de tu vuelo internacional en:

👉 <https://migracheck.migraciones.gob.pe/>

📄 Las nuevas e-Gates permitirán:

- ✓ Ingreso y salida más rápido
- ✓ Reducción en tiempos de espera
- ✓ Mayor seguridad migratoria



¡Desde el 1 de junio e-Gates en el Aeropuerto Jorge Chávez!

Migraciones pondrá en marcha el Sistema de Control Migratorio Automatizado en la nueva terminal

- Las e-Gates son para pasajeros peruanos y extranjeros residentes mayores de edad
- Se requiere pasaporte electrónico, con mínimo seis meses de vigencia
- Realiza un preregistro antes del vuelo con Migracheck

Accede en migracheck.migraciones.gob.pe

Esta herramienta modernizará el control migratorio, agilizará el tránsito de pasajeros y reforzará la seguridad

Peruanos no requieren visa para ingresar a China

A partir del 1 de junio, los ciudadanos peruanos podrán ingresar a China sin necesidad de visa para estancias de hasta 30 días, medida que estará vigente hasta el 31 de mayo de 2026. Esta política también aplica para titulares de pasaportes ordinarios de Brasil, Argentina, Chile y Uruguay, y permitirá viajes por turismo, negocios, visitas familiares, intercambios culturales o tránsito. Dicha decisión fue anunciada durante la IV Reunión Ministerial del Foro China - Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), llevada a cabo a mediados del mes de mayo en Beijing.

Charla de la CCMP sobre aranceles

El destacado economista peruano Oscar Ugarteche Galarza, residente en México, fue el ponente principal de la Charla sobre los aranceles y la competencia entre grandes potencias, organizado por la Cámara de Comercio Mexicano-Peruana (CCMP), el jueves 8 de mayo, en CDMX.

Asimismo, directivos de la CCMP hicieron la presentación oficial de la Misión Comercial Perú 2025, que viene organizando la cámara para el mes de setiembre, donde se indicó que para mayor información sobre costos y contenido las empresas interesadas pueden escribir a: direccion@ccmp.org.mx.



La Lucha Sanguchería Criolla presente en “Sabor es Polanco”

La Lucha Sanguchería Criolla estuvo presente en la edición 2025 de “Sabor es Polanco”, evento que se llevó a cabo el 17 y 18 de mayo en Campo Militar Marte, CDMX, donde los asistentes pudieron degustar sus deliciosos sándwiches de chicharrón, de lomo, lechón a la leña, pollo a la brasa y el asado de la abuela, todos con pan francés, así como chicha morada.



Perú en EXPOJOYA 2025

El Perú estará presente en EXPOJOYA 2025, evento que se llevará a cabo del 17 al 19 de junio en CDMX y, gracias al Comité de Joyería y Orfebrería de la Asociación de Exportadores del Perú (ADEX), Promperú y la Cámara de Joyería de Jalisco, se contará con la participación de las tres principales empresas peruanas exportadoras de joyería, en el pabellón de oro, stands 414-416:

-**ARIN S.A.**- Cadenas a mano y a máquina, omega-avolto, productos elaborados, casting y bangles, en oro de 9K, 10K, 14K, 18K y 22K, en tonos amarillo, rosa y blanco, y plata 925 con baños de oro, plata y rodio

-**DEORO S.A.C.**- Joyas de Oro y Plata para el mercado Internacional, incluida la cadena Fíguro, con diseño clásico y elegante.

-**NEW FASHION PERU S.A.**- Joyas de Plata 925 y Oro 18K. Joyería que incluye cadenas, esclavas, gargantillas, tobilleras, pulseras, dijes, aretes y anillos.

La Oficina Comercial del Perú en México y este Consulado contribuirán en identificar potenciales importadores a fin de coordinar encuentros de negocios con los citados exportadores peruanos.

ADEX
ASOCIACIÓN DE EXPORTADORES

PERÚ EN EXPOJOYA

17 al 19 de junio 2025

WTC México | CDMX 2025



Comité Empresarial Bilateral México - Perú

El 27 mayo se llevó a cabo, en el Club de Industriales de CDMX en Polanco, la 2ª. Sesión del Comité Empresarial Bilateral México – Perú, organizado por el Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología (COMCE), con el objetivo de fortalecer los lazos comerciales y explorar nuevas posibilidades de colaboración empresarial entre ambos países.

Cabe destacar las expectativas que creó la presentación sobre los avances del puerto de Chancay que efectuó la Embajada del Perú, así la misión comercial al Perú que viene organizando la Cámara de Comercio Mexicano-Peruana para el mes de setiembre, a las que se sumarían empresas asociadas a COMCE. Por su parte, el Sr. Samuel Lara, CEO de INTRADE presentó la próxima misión comercial de COMCE a países de la Alianza del Pacífico (Chile, Colombia y Perú) del 17 al 28 de agosto de 2025.

Este Consulado General sugirió al Presidente de la Sección Internacional para Sudamérica de COMCE, Ing. Rafael Nava, así como al Sr. Lara, evaluar esquemas de **integración tecnológica** con empresas peruanas y otras de la Alianza del Pacífico posicionándose así en el Parque Industrial/Tecnológico de Ancón, en el marco de los incentivos que se otorgarían al ser parte de una zona económica especial adyacente al puerto de Chancay..

Misa en honor a la Santa Cruz del Señor de los Milagros

El Monseñor Salvador González Morales, acompañado del Padre peruano Gerardo Sánchez, presidió la misa de acción de gracias en honor a la Santa Cruz del Señor de los Milagros, la misma que se celebró el sábado 3 de mayo, en la Capilla Dulce Nombre de María de la Colonia Pedregal de San Nicolás.

Este Consulado General participó en la mencionada misa, donde estuvieron presentes también un grupo de feligreses de la comunidad peruana de la hermandad del Señor de los Milagros.



El Papa León XIV, un Pastor con historia y corazón peruano

El Papa León XIV, cabeza de la Iglesia católica desde el 18 de mayo de 2025., nació en Chicago, Estados Unidos de América, el 14 de septiembre de 1955. Bautizado Robert Francis Prevost, sirvió a la iglesia durante varias décadas en el Norte del Perú y adquirió la nacionalidad peruana en 2015.

Religioso agustino, fue enviado al Perú como misionero y ordenado sacerdote en 1982. Sirvió en Piura, Chulucanas, Trujillo y Chiclayo de 1985 a 1986 y de 1988 a 1998. Posteriormente, fue elegido prior general de los agustinos, cargo que ocupó de 2001 a 2013. El Papa Francisco lo nombró Obispo de Chiclayo a su regreso a Perú en 2015. Ocupó ese cargo de 2015 a 2023, cuando fue nombrado prefecto del Dicasterio para los Obispos y, también, presidente de la Pontificia Comisión para América Latina, desempeñando estos cargos hasta abril de 2025. Fue ordenado Cardenal en septiembre de 2023.

Además de ser el primer sumo pontífice con más de una nacionalidad (estadounidense y peruana), también es el segundo Papa de las Américas y el primero de la Orden de San Agustín. En su primera gira a América Latina visitará el Perú, Argentina y Uruguay.



Apoyo peruano a jóvenes de la comunidad de Tlaltempa

El Grupo México-Perú Un Solo Corazón logró su objetivo de recaudación de fondos, los cuales se utilizarán en beneficio de 15 jóvenes de bajos ingresos de la comunidad de Tlaltempa, Estado de Puebla. El domingo 4 de mayo, cerca de un centenar de personas, entre miembros de la comunidad peruana y amigos mexicanos, se reunió para dicho fin en el restaurante Potzollcalli, de Roma Norte, CDMX, en un almuerzo animado por un imitador del famoso cantante mexicano Juan Gabriel.



Una maestra peruana en el Senado mexicano

Los jóvenes de Tlaltempa tendrán la posibilidad de ser recibidos en el TEC Monterrey, campus Estado de México, para recibir talleres motivacionales, de salud sexual y planificación de vida y familia, durante el mes de julio.

La Rectora del Colegio peruano-mexicano “Amauta”, la connacional Soledad Corrales, participó, el jueves 22 y viernes 23 de mayo, en el nuevo Parlamento: Mujeres por Zacatecas en el Senado de la República.



La destacada maestra peruana compartió con cerca de 200 mujeres su experiencia en el ámbito educativo y reflexionó sobre el papel transformador de la mujeres en la sociedad actual, destacando algunos valores de la actividad educativa y necesidades legislativas que se requieren. En su intervención, subrayó la importancia de formar estudiantes libres, críticos y empáticos capaces de generar un cambio desde el respeto y la acción.

El miércoles 21 de mayo, varios voluntarios del Grupo México-Perú Un Solo Corazón, estuvieron en el TEC Monterrey, campus Estado de México, en la Feria de Socio Formadores – Verano 2025, en una carpa especial desde donde difundieron el trabajo que vienen realizando con la comunidad de Tlaltempa, con la finalidad de captar alumnos de dicho centro de estudios para que hagan servicio social en la mencionada comunidad.





aluna

Transformando la salud.

¡Oncosalud ya está en México!

El líder en seguros oncológicos del Perú ahora protege también a los tuyos en territorio mexicano.

Con más de 35 años de experiencia, protegiendo a más de un millón de personas en Perú, Oncosalud llega a México con el seguro oncológico más completo del país, respaldado por una sólida red de hospitales en **Monterrey, CDMX, Guadalajara y Tijuana.**

INCLUYE

- Check-up anual
- Sin deducibles ni copagos
- Acceso a una red de oncólogos especializados y tecnología de vanguardia para el tratamiento del cáncer
- Polizas desde \$682 MXN al mes (precio referencia hombre de 30 a 34 años)



¿Buscas proteger a los colaboradores de tu empresa?

Ofrecemos seguros colectivos desde 20 personas, con precios muy accesibles, check-up anual y cobertura oncológica completa. Brinda a tus colaboradores la tranquilidad de contar con la mejor protección contra el cáncer.

Llegamos a México desde 2024, trayendo salud y prevención para las familias en México.

Súmate a nuestra red de prevención y protección!



Unidos por la vida #UnidosContraElCáncer



Agrupación cultural

Compañía de danza

SOBRE NOSOTROS

Perú Ayni inicia actividades en Lima, Perú, desde 2005 y se traslada a la Ciudad de México el año de 2010. Desde entonces ha realizado diversos proyectos culturales, difundiendo las tradiciones peruanas y llevando a diversos estados de la República mexicana una muestra de primer nivel con lo más representativo de la danza, música, canto, textilera, narración oral y arte popular peruano.

CONTACTO



+52 5526549937



peruayni@gmail.com



Mtra. Ketty M. Rojas Contreras
Directora General



“Nuestra identidad y filosofía de trabajo radica en el Ayni, que es un vocablo del idioma quechua nativo de Perú, cuyo significado es la ‘reciprocidad’ como un valor y principio básico en las relaciones sociales y culturales del mundo andino”

➤ Muestra de Danza, Música y Vestidos tradicionales

La muestra es un recorrido por las regiones de la costa, sierra y selva peruana, mostrando la diversidad cultural, el sincretismo y el aporte de las tradiciones indígena, africana, europea y amazónica.

➤ Requerimientos

- Escenario, camerinos y equipo de sonido.
- Requerimientos técnicos del grupo musical.
- Traslado ida y vuelta para la delegación.
- Estacionamiento para nuestro transporte.
- Alimentos y/o refrigerio para la delegación
- Apoyo económico por concepto de función.
- El número de integrantes y el tiempo se puede ajustar a las necesidades del evento.

➤ Nuestras redes sociales

FB: @peruayniemexico

IG: @peruayni

TikTok: @peru.ayni.mexico

Web: peruayni.wixsite.com/peruayni



¿Cómo podemos ayudarte?



Gestión de trámites y consultoría en migración



Cursos, talleres y capacitaciones para tu formación profesional



Soluciones tecnológicas para tu emprendimiento



Asesorías financieras, administrativas y marketing para tu negocio

COMUNIDAD PERUANA DE EMPRENDEDORES Y EMPRESARIOS EN MÉXICO

www.copermx.org



55 7469 9098



info@copermx.org

@CopermxOficial



OH OSCARHACKMAN®

La marca *Consciente* que te *Consiente*.



Descubre la elegancia y la suavidad del algodón pima en cada colección de Oscar Hackman.

¡Llévate contigo un pedacito de Perú!

Encuentra las prendas OH en las tiendas más prestigiosas.



SUPLEMENTOS PARA TODA LA FAMILIA!

Malteada rica en vitaminas y minerales!

A base de cereales. Contiene Quinua y Maca!



Nutrición para tu piel, huesos y articulaciones!

10g de colágeno en cada porción.



Suplementos para tu día a día!

Somos fabricantes, distribuidores y maquilamos a terceros!

Adquiere nuestros productos en Farmacias Guadalajara!



EMPRESA CERTIFICADA



Importadora y Comercializadora de Uncaria Tormentosa S.A. de C.V.

Av. Valle de la Misericordia #1602, Col. La Huizachera, El Salto Jalisco, México C.P. 45692

33 3620-1158 / 33 3620- 0888

schulermex@gmail.com

VOLT



ROMPE
ENERGY DRINK



Pulp



AJEGROUP.COM

volaris

Encuentra cultura, aventura
y sabor en el corazón de Perú.

Vuela directo desde Cd. de México
a **Lima** al precio más bajo.

Itinerario de esta ruta:

Ruta	Salida	Llegada	Frecuencia
Cd. de México - Lima	21:45 p.m.	4:42 a.m.	Diaria
Lima - Cd. de México	5:55 a.m.	11:00 p.m.	Diaria

Reserva ya en **volaris.com**

